



SUSCRÍBETE

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Alcalde Eder dice que el Bonilla Aragón necesita operador de clase mundial; "van a devolver el aeropuerto a la Aerocivil"

El Mandatario local aseguró que ya ha hablado con los terminales aéreos de Corea, Singapur, París, Dubái, Atlanta y Chicago, entre otros.

17 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



El aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón se encuentra en Palmira, pero sirve a Cali. | Foto: DANIEL JARAMILLO



El alcalde de Cali, [Alejandro Eder, volvió a hacer un llamado al Gobierno Nacional para que agilice la concesión del operador del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#), que sirve a la capital del Valle, la cual podría quedar a cargo de la Aeronáutica Civil, algo que no ha sido bien visto por parte de los mandatarios de la región.

Precisamente, el Burgomaestre caleño aseguró que es urgente que el Gobierno Petro abra el proceso de licitación para que grandes operadores puedan participar y que la concesión que se ajuste a los parámetros exigidos tome la operación.

Incluso, Eder aseguró que ya ha entablado diálogos con los operadores de importantes terminales aéreas a nivel mundial.



Gremios empresariales del Valle mostraron su preocupación por concesión del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón

"El aeropuerto de Cali estaba listo para ser licitado, ya hemos hablado con los principales operadores de aeropuertos del mundo. Cali se merece uno de los mejores aeropuertos de América Latina, pero hoy tenemos un aeropuerto que es el tercero de Colombia. **El Dorado mueve 45 millones de pasajeros, el de Rionegro mueve 14 millones y Cali mueve 7 millones**", anticipó el Alcalde.

De igual manera, el Mandatario local destacó que el Bonilla Aragón es una pieza fundamental para el crecimiento de la economía, el turismo y la inversión, por lo que señaló la importancia de llegar a un acuerdo de concesión que sea productivo para Cali y el Valle.

"Ya hemos hablado con los aeropuertos de Corea, el Changi, que es el aeropuerto de Singapur, con el aeropuerto de París, el aeropuerto de Londres, con Dubái, con Atlanta, con Chicago, mejor dicho, los mejores aeropuertos del mundo, pero lo que necesitamos es que se abra la el proceso para que puedan licitar", puntualizó el Burgomaestre.



El aeropuerto Barajas en Madrid estaría interesado en la licitación del Bonilla Aragón. | Foto: Foto Cortesía Aerocali

Y continuó: “Nosotros necesitamos un operador de clase mundial, no solo para mover pasajeros, sino también para mover carga, todo estaba listo y desfasaron los tiempos del cronograma y ahorita van a volver el aeropuerto a la Aerocivil; **vamos a ver cómo se rescata eso, porque ese choque administrativo afectaría la operación del aeropuerto y la competitividad de Cali**”.

Además, aprovechó la oportunidad para mandarle un mensaje al Gobierno Nacional sobre la inversión en el Valle y su capital, ya que, según Eder, desde hace un par de administraciones presidenciales en la región no ha recibido un apoyo considerable.



Más de \$30.000 millones serán invertidos en el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, informó la Aerocivil

“Yo, el llamado que hago es que desde Bogotá no pueden seguir [maltratando a Cali y al Valle del Cauca](#). Cómo va a ser que para todas las otras regiones sí hay plata, sí hay inversión, sí hay obras, pero, cuando llegan las obras importantes para Cali,

todo parece embolatarse y eso no es algo de ahorita, **es algo que viene hace quince años, hace tres o cuatro administraciones presidenciales. Entonces, aquí estamos unidos, Gobernación, Alcaldía, bancada, sector privado y sociedad civil**", puntualizó Eder.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).

INSCRÍBETE AQUÍ

 alcalde de cali

Aeropuerto

alfonso bonilla aragón



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Descarga la APP [El País.com.co](#):

 Google play

 Apple store



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

 VICI

[Inversión fácil: CFD de Ecopetrol por \\$200 \[Descubre ahora\]](#)

 CONSEJOS RÁPIDOS

[Mujer sorprende a su esposo al reducir arrugas con este truco sencillo.](#)

 CONTRA MOSQUITOS, RATAS, MURCIÉLAGOS Y MÁS

[Conoce más](#)

[Invento pone fin a palomas y murciélagos invasores en Colombia](#)

 TRADE AI

[Registrarse](#)

[Santiago De Cali: IA: gana hasta \\$2,700 a la semana trabajando desde casa](#)

 CONSEJOS Y TRUCOS

[¿Barriga cerecera? Invención militar derrite grasa como mantequilla](#)

 TRUE EDITION